



THINKER- CPC PAULA MONTAL (LOGROÑO)

Es necesario contar con una serie de socios y proveedores que apoyen el desarrollo de la aplicación, ya que nos orientamos hacia la lucha contra la violencia de la mujer, estos colaboradores son fundamentales para garantizar su credibilidad.

Los primeros socios con los que contamos son con las instituciones públicas y sociales, esta institución ayuda mucho a dar visibilidad a la aplicación y que de esta manera llegue a personas que verdaderamente lo necesitan. También contamos con asociaciones y organizaciones especializadas en la atención de las mujeres que sufren violencia, ya que, gracias a estas asociaciones y organizaciones, aportamos apoyo, seguridad, asesoramiento, experiencia...

Teniendo en cuenta a los proveedores, se necesitan profesionales de ámbito tecnológico que se encarguen del desarrollo de la aplicación, el mantenimiento y la seguridad necesaria para la aplicación. Es importante contar con servicios de apoyo psicológico y legal, que ofrezcan seguridad de que la información proporcionada es fiable, respetuosa y adecuada.

También sería muy necesario la colaboración de varios proveedores de comunicación, que difundan la situación de forma responsable y ayuden a concienciar a las personas sobre este tema.

Es muy importante la participación de estos socios y proveedores que no solo garantizan la sostenibilidad económica y técnica, asegura la atención contra la violencia de la mujer y su capacidad de contribuir de manera efectiva a la prevención.